



## QUAND LA PEINTURE ICI, FINANCE L'ÉDUCATION LÀ-BAS

**Educo est une organisation caritative créée dans le but d'éduquer les enfants indiens et les sortir de la pauvreté.**

L'Inde compte le plus grand nombre d'enfants non éduqués au monde (40% du pays est analphabète, 60 millions d'enfants âgés de 6 à 14 ans ne sont pas scolarisés). Educo a déjà financé la construction de 10 écoles et offre à plus de 3000 élèves un enseignement de qualité. L'accès à l'éducation des jeunes filles est une priorité.

Saint-Luc et ses distributeurs soutiennent le projet Educo en reversant à l'association (fonds collectés par la Fondation de France) 2 € pour chaque bidon de peinture vendu sur le mois d'octobre (10L ou 15L selon les produits\*)

**2€, C'EST 15 JOURS DE PRISE EN CHARGE ÉDUCATIVE POUR UN ÉLÈVE EN INDE**

Nous avons besoin de votre soutien pour faire grandir ce projet.

**PARTICIPEZ AVEC NOUS**

\*Les produits concernés par l'opération sont repérés par le logo Educo



Pour toutes informations complémentaires, rendez-vous sur le site [www.peintures-saint-luc.com](http://www.peintures-saint-luc.com) ou [www.educo.ie](http://www.educo.ie)